

Sans surprise, Marine Tondelier réélue à la tête des Ecologistes

Paris - Malgré les critiques internes, la patronne des Ecologistes a été réélue samedi 19 avril à la tête du parti, plébiscitée par une large majorité des adhérents. Après l'échec cinglant aux Européennes, elle sera donc à la manoeuvre pour les municipales et la présidentielle

Temps de lecture estimé : 3 minutes

Publié le 20 avril 2025 à 08:16



L'Opinion (avec AFP)



Marine Tondelier (c) lors d'un rassemblement de son parti à Paris le 6 avril 2025 - Kiran RIDLEY - Paris (AFP)

L'élue d'Hénin-Beaumont, qui a explosé médiatiquement ces dernières années, a été élue, dès le premier tour, avec 73 % des voix, sur un total de 6 700 votants parmi les près de 14 000 adhérents invités à voter. Malgré des reproches sur sa gestion de l'affaire Julien Bayou, et l'échec cinglant des Européennes (5,5 %), elle arrive loin devant ses trois concurrents,